

Par **Miguel Gamito** : " Le samedi 18 décembre, notre école d'athlétisme inaugurait une entrée en compétition pas tout-à-fait comme les autres, lors du 1er tour en salle départemental. En effet, c'était une première compétition dans l'histoire du Club pour les catégories Eveils Athlétiques et Poussins/Poussines.

Nous avons été reçus par le club voisin du Vésinet à qui nous adressons tous nos remerciements pour la qualité de leur accueil ; ce qui a permis des échanges des plus fraternels entre les enfants. La date de la compétition, située au début des vacances et avec un contexte de crise sanitaire toujours compliqué, ne nous a pas permis de présenter beaucoup d'enfants pour cette première compétition. Néanmoins, 3 vaillants athlètes avaient fait le déplacement.

Entre course sur 30 mètres, lancer, multi-bonds, parcours et même simulation de prise d'impulsion à la perche, les Saint-Germainois s'en sont brillamment tirés tout en affrontant une armada ! Que dis-je un bataillon de maillots rouges à faire palir n'importe quel champion ! Mais ,il en fallait plus pour nous intimider. Heureusement, notre président, José Carrat, s'était déplacé pour diriger les manoeuvres et soutenir les couleurs de notre club.

Finalement, "notre club! , notre histoire! " c'est un peu le début d'un vrai truc ça!

Le moment des récompenses est arrivé. Héhé ,on a jamais envie d'être trop absent dans ces moments là... Chez les tout petits, nous adressons toutes nos félicitations à **Apolline GAMITO** qui se classe 3ème avec un joli podium lors des épreuves. En poussines, toutes nos félicitations à **Alma ROYER NOIRAULT**, que nous risquons de revoir aux avants poste, pour sa troisième place et deux podiums. Enfin toutes nos félicitations à **Ambroise RIBAUT** qui s'octroie une superbe 5ème place dans une catégorie où la concurrence était rude... Une performance digne d'un podium !

Quelle émotion pour une première !









